
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 6 maggio 2024, alle ore 12:15 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Terza Commissione ‐ Seduta del 6‐5‐2024 ‐
ore 12" dell'organo Terza Commissione ‐ Lavori Pubblici ‐ Territorio e Ambiente ‐ Riserve ‐ Nettezza Urbana ‐ Ecologia..
Presiede la seduta Consigliere MILAZZO Vito.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Buongiorno a tutti, grazie segretario, siamo in commissione lavori pubblici, sono le ore 12 e 16"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"possiamo procedere con l'appello.

Buongiorno consiglieri, iniziamo con Milazzo Vito che è presente, Orlando Leonardo assente, Di Pietra Gabriele presente, Cavasino Pietro assente, Coppola Flavio presente, Gaspare
Digirolamo presente, Rosanna Genna presente, Buonomo Giancarlo presente, Gaspare Passalacqua presente, Titone Vanessa presente, Antonio Vinci presente.

Presidente, ci sono 9 consiglieri su 11, c'è il numero legale,"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"la seduta è valida.

Grazie segretario, abbiamo avuto qui l'invito a convocare ma avevamo già anticipato che avremmo comunque iniziato questo approfondimento sul piano triennale 24‐26,
approvazione schema del piano triennale dopo repubblica 24‐26 del piano triennale dei servizi e delle forniture 24‐26.

Abbiamo questa novità quest'anno che anche il il piano di fornitura e servizi non è più biennale ma si adegua e diventa triennale come il piano dei lavori pubblici.

Quindi adesso avevamo già, il consigliere Orlando aveva già stampato lo schema del piano triennale, adesso lo recuperiamo, iniziamo una prima lettura e poi oggi credo sia
opportuno anche organizzare il lavoro, capire come si vuole procedere con"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"convocazioni e quant'altro.

stiamo recuperando gli allegati perché pensavamo che il consiglio Orlando li aveva lasciati nel cassetto ma non li ho trovati quindi magari li avrà portati a casa,"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"li stiamo ristampando Diamo atto che alle ore 12.43 esce"

Prende la parola Consigliere Vito MILAZZO:

"il consigliere Antonio Vinci.

Abbiamo stampato tutti gli allegati, li abbiamo sistemati per ordine, ci sono anche i pareri di irregolarità tecnica all'allegato e alla proposta di deliberazione dell'aggiunta
municipale."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"dicevamo che c'è il parere di irregolarità tecnica Il sottoscritto dirigente del settore lavori pubblici, visto l'articolo 53 della legge numero 142 del 90 come recepito dalla legge
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regionale 11 12 91 numero 48 e successive modificazioni e integrazioni, verificata correttezza e completezza dell'istruttoria svolta dal responsabile del procedimento, a esenzio
dell'articolo 1, lettera I, legge regionale 48 91 e successive modifiche di integrazione, esprime parere favorevole.

in ordine alla regolarità tecnica nella proposta in oggetto.

Non ci sono annotazioni, il parere è del vecchio dirigente, l'ingegnere Frangiamore.

Abbiamo chiesto di iniziare a lavorare sul piano trennale visto che era stato aggiuntato già il 10 aprile.

Anche se ancora ufficialmente gli studi di fattibilità ora man mano che sentiamo i dirigenti e funzionari da convocare chi chiediamo di presentarsi con gli studi di fattibilità? Già
qualcuno, per la verità, quando era venuto l'ingegnere Pulizzi l'avevamo chiesto sulla manutenzione strada ma ci diceva che ancora non era pronto.

Vediamo se c'è pure il parere di regolarità tecnica del dottore Angileri.

Nell'allegato A, che è lo schema di carattere più generale, c'è il quadro delle risorse necessarie alla realizzazione del programma.

Abbiamo risorse derivanti da entrate a venti destinazione vincolata per legge per la prima annualità 39.332.000€, risorse derivanti da entrate acquisite mediante contrazione di mutuo
2.476.000€ quindi sono previsti da questo quadro che abbiamo per l'annualità 2024 mutui per 2.476.500 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000
euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante
apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati
mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.000 euro, risorse
acquisite mediante apporti di capitale privati mutui 2.476.

dove sono allocate queste risorse.

Poi abbiamo risorse acquisite mediante apporti di capitali privati 2.191.000, stanziamenti di bilancio 3.485.000, finanziamenti acquisibili senza l'articolo 3 del decreto legge 31
ottobre 1990 numero 310 convertito con modificazioni in legge 22 dicembre 1990 numero 403, non vi sono previste entrate.

risorse derivanti da trasferimento di immobili sarebbero sempre i soliti beni patrimoniali 3 milioni 280 per un ammontare complessivo della prima annualità di 50 milioni 764 50
milioni 764"

Alle ore 12:46, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"ovviamente il secondo anno sappiamo che le cifre sono molto indicative addirittura sarebbe curioso capire come è stato messo 206 milioni di euro nel seconda annualità tutte messe
nella voce risorse derivanti da entrate avente destinazione"

Interviene quindi Consigliere Vito MILAZZO:

"vincolata per legge come ogni anno, sapete bene, non ci sono nell'elenco delle opere incompiute, questo comune è efficientissimo, non abbiamo opere incompiute, non ce n'è mai,
secondo quella che è la definizione di legge probabilmente non rientrano in questa categoria e quindi non ci sono, no non abbiamo opere incompiute, incompiute"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"abbiamo Flavio Nessuna opera in compiuta a norma del decreto ministeriale 42 2013 articolo 1."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Non ci sono opere in compiuta a norma del decreto ministeriale DM 42 2013 articolo 1.

articolo 1 poi abbiamo l'allegato c elenco degli immobili disponibili Queste per ora le stiamo vedendo pure nell'articolo 58, sono gli stessi, mattatoio comunale sempre per un valore
di 2.346.000, terreno incontrato a Colombeo Lasagna 48.000 euro, ex scuola elementare Villa Petrosa 64.000 euro.

bottega di via 19 luglio 15.000 euro aria libera incontrato colombo e lasagna 152.000 euro aria libera incontrata bosco 129.000 euro aria libera no aria con fabbricato incontrata
ciappola 183.000 euro aria libera incontrata san silvestro 5.000 euro piano di vendita di numero 84 alloggi popolari un milione e 19.000 euro per un totale di 3.965.000 solo che nello
schema quello generale in realtà da 3.280.000 e chiederemo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"perché c'è questa differenza

non è Poi andando avanti con gli allegati abbiamo quelli che più ci interessano su cui si concentra sempre maggiormente il lavoro della Commissione, l'allegato 1 scheda"

Interviene Consigliere Vito MILAZZO:

"D Allora abbiamo...

Io credo che iniziare ora la lettura degli allegati D&E non sia opportuno, sono quasi l'una, iniziamo da domani e concordiamo come procedere, vediamo se il nostro segretario
ufficiale che oggi è assente ha provveduto a mandare quella mail di richiesta degli studi, domani è qua.

Quindi chiediamo al dottor Giancarlo Marino se ha inviato poi quella richiesta di studi di fattibilità che abbiamo fatto alla nuova dirigente, convocheremo la nuova dirigente magari
insieme all'architetto Stefano Pepitone che è il referente del programma visto che il piano è stato aggiuntato con il precedente dirigente."

Sul punto, prende la parola Consigliere Vito MILAZZO che dichiara:

"Diamo atto che la commissione alle ore 13 è chiusa, siamo convocati per domani poi domani continueremo la lettura del piano e provvederemo alle convocazioni a capire come
procedere."

La seduta termina alle 13:00.
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